

Savoir ce qui s'est passé

L'office du tourisme de Saint-Avold a organisé une visite du Ban Saint-Jean.

Guidées par Gabriel Becker, secrétaire général et Maurice Schmitt, vice-président de l'Association franco-ukrainienne, les personnes présentes ont suivi avec attention toutes les explications données sur le passé douloureux de ce site de Mémoire. Les deux représentants de l'AFU ont aussi répondu aux nombreuses questions posées par leur auditoire venu aussi pour comprendre pourquoi il subsiste encore autant de non-dits sur ce camp de prisonniers de l'ex-Union Soviétique durant la Seconde Guerre mondiale.

L'AFU, (Association franco-ukrainienne) dispose à présent d'un site internet permettant de suivre toutes ses activités : www.ban-saint-jean.fr



Le site du Ban Saint-Jean, trop souvent méconnu, a été explicité aux Naboriens.

Photo RL